

Nota informativa: 24

Ciudad de México, 13 de junio de 2019.

Incorporación de Nuevos Proveedores a la Red Médica en Morelos y Sonora.

En respuesta a las solicitudes de los compañeros de las Delegaciones Estatales en Morelos y Sonora, hacemos de su conocimiento que el pasado mes de mayo del presente año, se incorporaron nuevos proveedores para complementar el servicio de la red médica en esas entidades federativas, por lo que agradecemos la buena disposición en los trabajos conjuntos a la Dirección General Adjunta de Administración.

Esperamos que sea el principio de logros conjuntos en beneficio del personal de la Institución.

Banobras un solo equipo, juntos hacemos más.

Atentamente,

Miguel V. Osorio Mota
Secretario General